
ОБРАЩЕНИЕ
окружного предвыборного совещания ко всем 

избирателям Невинномысского избирательного 
округа № 100 по выборам в Совет Союза 

Верховного Совета СССР

летию со дня рождения В. И. Лени
на, является ярким свидетельством 
того, что труженики города и дерев
ни, весь советский народ действи
тельно сознают себя хозяевами 
страны, кровно заботятся об инте
ресах производства, о сохранении и 
умножении народного добра.

Окружное предвыборное совеща
ние призывает всех трудящихся 
Невинномысского избирательного ок
руга развернуть социалистическое 
соревнование за досрочное выполне
ние пятилетки, ознаменовать выборы 
в Верховный Совет СССР новыми 
успехами в хозяйственном и куль
турном строительстве.

Товарищи избиратели! Каждый 
из нас ясно сознает, какие грандиоз
ные, жизненно важные для судеб 
Родины задачи выполняет Верховный 
Совет СССР, какие большие задачи 
возлагаются на каждого его депу
тата.

В эти дни советские люди выдви
гают в высший орган Советской вла
сти лучших сынов и дочерей нашего 
народа, беззаветно преданных ком
мунистическим идеям, тех, кто умеет

ПРАЗДНОВАНИЕ ДНЯ ПОБЕДЫ
© Торжественно отметили 25-ю годов

щину Победы над фашистской Гер
манией трудящиеся нашего района. 
В большинстве сел и хуторов состоя
лись собрания, посвященные этой 
дате, а 9 мая — митинги на моги
лах воинов, погибших в годы Вели
кой Отечественной и гражданской 
войн.

В селе Кочубеевском утром 9 мая 
состоялся многотысячный митинг, ко
торый открыл вступительным словом 
председатель райисполкома В Д 
Прутков. Потом выступили военный 
комиссар А. И. Лексин, подполков
ник в отставке И. Т. Куценко, первый 
секретарь РК ВЛКСМ В. Москов 
ченко, ученица средней школы № 2 
Людмила Прядко и первый секре
тарь РК КПСС В. А. Вырвыхвост. 
Затем участники митинга возложили 
цветы на могилу погибших воинов.

В этот день у вечного огня впервые 
зазвучали «Грезы» Шумана.

© Куреавка. К 10 часам утра 9 мая 
учащиеся, труженики совхоза и пред
приятий собрались на площади возле 
школы, где состоялся митинг, посвя
щенный Дню Победы и открытию 
памятника Герою Советского Союза 
П. М, Стротейчуку. На нем высту-

хорошо трудиться, бороться за пра
воту идей нашей партии и народа, 
верно служить им.

В числе первых кандидатов в Вер
ховный Совет СССР советский на
род, в том числе и трудящиеся на
шего избирательного округа назвали 
руководителей Коммунистической 
партии и Советского правительства. 
Этим трудящиеся всех республик 
страны выразили глубокое одобрение 
политики партии, выработанной XXIII 
съездом, Пленумами ЦК КПСС, ли
нии, которая обеспечила серьезные 
успехи в развитии экономики страны, 
укреплении ее обороноспособности, 
в подъеме жизненного уровня совет
ских людей.

Участники совещания одобряют и 
единодушно поддерживают решение 
общего собрания рабочих и специа
листов строительно-монтажного уп
равления № 1 ордена Трудового 
Красного Знамени треста «Ставро- 
польхимстрой», выдвинувшего канди
датом в депутаты Совета Союза Вер
ховного Совета СССР по Невинно
мысскому избирательному округу 
№ 100 бригадира комплексной бри
гады Александра Митрофановича 
Шевченко — верного сына Комму
нистической партии, прославленного 
строителя, Героя Социалистического 
Труда.

Окружное предвыборное совеща
ние призывает всех избирателей Не
винномысского избирательного окру
га № 100 в день выборов отдать свои 
голоса за кандидата нерушимого 
блока коммунистов и беспартийных 
— Александра Митрофановича Шев
ченко.

Голосуя за кандидата блока ком
мунистов и беспартийных, мы будем 
голосовать за претворение в жизнь 
ленинской политики партии, за ук
репление могущества Родины, за 
дальнейший подъем народного благо
состояния, за укрепление мира во 
всем мире.

Единодушное избрание в Верхов
ный Совет СССР кандидата блока 
коммунистов и беспартийных А. М. 
Шевченко будет новым ярким сви
детельством единства и сплоченности 
трудящихся вокруг Коммунистиче
ской партии и Советского правитель
ства.

ВСЕ НА ВЫБОРЫ!
Отдадим свои голоса за кандидата 

блока коммунистов и беспартийных 
Александра Митрофановича Шев
ченко.

Да здравствует наша великая Ро
дина — Союз Советских Социали
стических Республик!

Да здравствует ленинская Ком
мунистическая партия — вдохнови
тель и организатор всех побед совет
ского народа!

пили подполковник в отставке В. С. 
Дронников, учащиеся местной шко
лы и сестра героя Р. М. Стротейчук.

П ЧЕБАННЫИ, 
председатель Курсавского сельско
го Совета.
© 8 мая у нас в селе состоялось 

факельное шествие и торжественное 
собрание у памятника-обелиска, 
посвященные 25-летию Победы над 
фашистской Германией. В почетном 
карауле стояли учащиеся средней 
школы и коммунисты села.

В. ЧЕРНЫШЕНКО, 
секретарь партийной организации 
Вревской средней школы.

ИЗВЕЩЕНИЕ
X сессия районного Совета депу

татов трудящихся (XII созыва) со
стоится 21 мая 1970 года в 12 часов 
дня в с. Кочубеевском (зал заседа
ний РК КПСС).

На рассмотрение сессии выносятся 
вопросы:

1. О подготовке к проведению 
уборки урожая 1970 года в колхозе

Сельскохозяйственное обозрение

Трудовая вахта продолжается
На славу поработали животноводы 

колхозов и совхозов на предъюбилей
ной ленинской вахте. Почти все хо
зяйства успешно справились с зада
ниями первого квартала по производ
ству и продаже государству молока, 
мяса, яиц. Ленинская трудовая вахта 
продолжается. Коллективы молочно
товарных и птицеферм, чабанские 
бригады и скотоводы, включились в 
соревнование за достойную встречу 
выборов в Верховный Совет СССР.

Позади апрель. Для многих кол
лективов этот месяц принес хорошие 
плоды. На первое место в районе 
по реализации молока вышли живот
новоды колхоза имени М. Горького.

По сравнению с тем же периодом 
прошлого года надои на корову в хо
зяйстве увеличились на 226 и соста
вили 764 килограмма, чего, к сожа
лению, нельзя сказать о соседях — 
янкульцах. В этом хозяйстве с на
чала года от коровы надоено по 748 
килограммов, на 118 килограммов 
меньше прошлогоднего. И это в то 
время, когда на курсавских складах 
лежат невывезенными 180 тонн 
концентрированных кормов, предназ
наченных хозяйству. Вот почему сей
час суточные надои здесь не подни
маются выше 4 килограммов от ко
ровы.

Серьезно работают над повышени
ем продуктивности стада животново
ды колхоза имени Балахонова. Толь
ко в апреле от каждой коровы надое
но по 203 килограмма молока, на 30 
больше, чем за этот месяц в прошлом 
году, а суточные надои достигают 
9 килограммов от коровы.

Лидерами среди совхозов по на
доям по-прежнему остаются между- 
реченцы. Надои здесь возросли на 
60 килограммов от коровы А это 
позволило выполнить полугодовое 
задание поставок молока на 74 про
цента. Однако первенство по суточ
ным удоям от коровы (по 10,5 кило
грамма) держат животноводы совхо
за «Загорский». Ниже своих возмож
ностей работают животноводы сов
хозов «Невинномысский», «Кочубе
евский», «Беломечетский».

Катастрофически падает продук
тивность коров в колхозе «Казьмин- 
ский». Если за 4 месяца прошлого 
года от коровы было получено по 602, 
то в нынешнем — по 488 килограм
мов.

Весна в этом году пришла раньше 
обычного. Прошедшие дожди благот
ворно сказались на рост трав. А это 
значит, что в хозяйствах есть все 
возможности для широкого исполь
зования подножного корма, а также 
организации подкормки скота зеленой 
массой.

Для того, чтобы выполнить полуго
довое задание, хозяйствам необходи
мо продать государству в мае и июне 
70744 центнера молока. Планы нап
ряженные. Поэтому главное сейчас 
состоит в том, чтобы организовать 
круглосуточную пастьбу скота, пов
семестно перейти на трехразовое 
доение коров. Май и июнь самые

имени Чапаева и в совхозе «Водо
раздельный».

2. О выполнении наказов избира
телей.

На сессию приглашаются депута
ты районного Совета, председатели 
исполкомов сельских Советов депу
татов трудящихся, руководители, 
главные агрономы, главные инжене
ры колхозов и совхозов, руководите
ли организаций и предприятий рай
центра.

продуктивные месяцы у животно
водов. Упустить это благоприятное 
время, значит, обречь государствен
ный план на провал. Этого допускать 
нельзя ни в коем случае.

Серьезные задачи во втором квар
тале предстоит решать скотникам. 
Сейчас гурты крупного рогатого 
скота выведены на пастбища, в ряде 
хозяйств оборудованы летние лагеря 
для интенсивного откорма. Хорошим 
примером в этом отношении могут 
служить колхозы имени Ленина, 
имени Октябрьской революции, имени 
Чапаева, имени Балахонова, совхоз 
«Закубанский». В минувшем году 
интенсивным откормом скота начал 
заниматься колхоз «Полярная звез
да». Однако особых сдвигов здесь 
пока нет. Кормов расходуется много, 
а суточные привесы—-лишь немногим 
более 200 граммов на голову.

В настоящее время в хозяйствах 
района находится на откорме 1990 
голов крупного рогатого скота. Это 
в колхозах имени Октябрьской рево
люции, имени Ленина, имени Бала
хонова и лишь в двух совхозах. Та
кое обстоятельство вызывает серьез
ную тревогу.

Много мяса мы теряем от падежа. 
Разве можно считать нормальным, 
что в колхозе «Казьминский» с на
чала года пало 113, в совхозе «Не
винномысский» — 80 голов крупного 
рогатого скота. Положение с произ
водством и поставками мяса испра
вить можно, организовав интенсив
ный откорм и нагул. Надо смелее 
применять загонную пастьбу скота, а 
такая возможность есть, особенно в 
совхозах.

Хороший разбег в юбилейном году 
взяли птицеводы. Успешно выполне
но задание первого квартала. Не сни
жаются темпы сдачи яиц и теперь. 
Полугодовой план продажи яиц вы
полнили колхозы «Полярная звезда», 
«Путь Ленина», совхозы «Беломечет
ский», «Кубань» и птицефабрика. 
Близки к выполнению шести
месячных планов колхозы имени Ча
паева, имени Октябрьской революции 
и другие хозяйства.

Критически оценивая успехи, пар
тийные комитеты, руководители хо
зяйств должны сосредоточить все 
внимание животноводов на том, что
бы, безусловно, выполнить план по
ставок животноводческих продуктов.

СВОДКА
о выполнении плана закупок сель
хозпродуктов по состоянию на 1 мая 
1970 года (в процентах к полугодо-
вому плану).
КОЛХОЗЫ молоко :мясо яйца
им. М. Горького 77 56 78

г им. Балахонова 58 55 81
«Полярная звезда» 57 67 110
им. Октябрьской рев. 57 61 83
«Путь Ленина» 56 35 109
Родина» 55 50 88
им. Чапаева 54 66 94
им. Ленина 52! 76 67
«Казьминский» 42 46 97
Красная звезда» 42. 72 84
СОВХОЗЫ
«Междуреченский» 74 128 —
«Восход» 57 65 81
«Загорский» 56 55 —
« Водораздельный » 53 47 —
«Невинномысский» 49 48 79
«Кочубеевский» 41 48 67
«Беломечетский» 36 50 105
«Закубанский» — 67 —
«Курсавский» —. 57 —..
«Кубань» — 68 855
Птицефабрика — 89 116
«Родина» — 0 —-
Индивидуальный сек. — 7 85
Всего по району: 53 54 ВТ

Все—на выборы!

ДОРОГИЕ ТОВАРИЩИ!
14 июня нам предстоит выполнить 

свой высокий гражданский долг — 
избрать депутатов в Верховный Со
вет нашего социалистического госу
дарства.

Выборы в Верховный Совет всег
да являются вехой в истории совет
ской государственности, днем тор
жества социалистической демократии, 
ярким и убедительным свидетельством 
ее превосходства над лицемерной 
демократией капиталистического мира.

Подготовка к выборам в этом году 
развертывается в обстановке особого 
политического и трудового подъема, 
вызванного празднованием 100-ле
тия со дня рождения В. И. Ленина.

Идя навстречу выборам, советский 
человек с чувством законной гордо
сти и удовлетворения обозревает 
путь, пройденный нашей страной за 
четыре года со времени последующих 
выборов в Верховный Совет СССР. 
За эти годы наш народ под руковод
ством коммунистической партии 
сделал крупный шаг вперед в раз
витии экономики, культуры, науки и 
народного благосостояния, уверенно 
строит коммунистическое общество.

Ныне в работе заводов и фабрик 
строители, труженики сельского хо
зяйства города Невинномысска, Ко
чубеевского и Шпаковского районов, 
как и всей страны, ведут борьбу за 
претворение в жизнь решений XXIII 
съезда партии за досрочное выполне
ние пятилетки.

Это напряженная борьба, гово
рил Л. И. Брежнев на торжествен
ном заседании, посвященном 100-



ВСЕ началось с то
го, что управляю
щий четвертым 

отделением совхоза 
«Междуре ч е н с к и й» 
Григорий Михайлович 
Кошкин попросил;

— Может быть, вы 
поможете нам. Овоще
воды, взяв повышен
ные социалистические 
обязательства юбилей
ного года, вырастили 
хороший урожай ран
них овощей — лука, 
редиса. А вот куда их 
сбывать?

Секретарь парткома 
этого хозяйства В. С. 
Котлов бьет еще боль
шую тревогу:

— Не- берут лук, ре
дис, петрушку. Мы мо
жем сейчас их постав
лять уже не десятками 
и сотнями килограм
мов, а целыми - тонна
ми. А что будет, когда 
через неделю начнем 
сбор огурцов из-под 
пленки? Тогда совсем 
затоваримся.

В это же самое вре
мя директор совхоза 
«Правок у б а н с к и й» 
В. И. Квашин оббивает 
пороги районных орга
низаций.

— Помогите срочно 
сбыть 800 килограм
мов петрушки, 600 ки
лограммов щавеля, 15 
тонн лука зеленого, 
11 тонн редиса. Можем 
через день поставлять 
до 800 килограммов 
огурцов.

— Можно ли в рес
торане сегодня отве
дать окрошки? — спра
шиваем у директора 
общепита Кочубеевско
го райпотребсоюза 
Г. Т. Валацкую.

— Окрошку мы не 
готовим. Нет редиса.

— Сегодня в мага
зинах села Кочубеев
ского нельзя найти ща
веля, — говорит заве
дующая торговым от
делом Кочубеевского 
сельпо К. Берда.

— А в магазины За- 
ветненского сельпо во
обще еще не завозили 
свежих овощей, — 
овтетил нам председа
тель Заветненского 
сельского Совета А. 3. 
Жужуленко.

И наконец...
•—* Вчера я побывал 

в одной йз самых 
больших столовых Го

ОДин из активней
ших народных контро
леров в колхозе «Ро
дина» старший чабан 
коммунист В. И. Маля
ров.

рода Невинномысска,— 
рассказывает директор 
Кочубеевской заготкон
торы П. К. Зеленько, 
— об окрошке и го
ворить нечего. Там да
же не из чего сварить 
зеленого борща. На 
первое подают рисовый 
суп. В меню нет сала
тов.

НАШИ овощевод
ческие совхозы 
созданы для того, 

чтобы обеспечивать 
продукцией трудящих
ся Ставрополья.

Так как же удовлет
воряются их запросы?

В торговом отделе 
Невинномысского гор
исполкома нам сказа
ли, что в город нынче 
поставлено только 3,4 
тонны огурцов, 5,4 
тонны редиса, 8,3 тон
ны зеленого лука, 2,6 

ТРУДЕН ПУТЬ НА ПРИЛАВОК
тонны щавеля и 650 
килограммов петрушки.

— Это удовлетворя
ет запросы трудящих
ся? — спрашиваем мы.

— Что вы! Сейчас в 
городе больше 80 ты
сяч населения.

Чтобы убедиться в 
этом, достаточно побы
вать на базаре. Част
ники бойко торгуют 
орурцами по 6 рублей 
за килограмм и долго 
с ними не засиживают
ся.

А побывайте на 
базарчике у автобус
ной остановки в селе 
Кочубеевском. Женщи
ны за пучок редиса 
просят 25 — 30 копе
ек, лука — 20 ко
пеек и т. д.

— Дороговато? 
спросили мы у покупа
тельницы.

— А что делать? 
Хочется свеженького, 
—ответила она.— Ана
ше сельпо и не дума
ет заниматься торгов
лей овощами. Палатку 
(она стоит через доро
гу), которую в прош
лом году поставили, 
нынче еще не откры
вали. 4,

— Сезон торговли

Народные КоШфолё* 
ры рисосовхоза «Вос^ 
ход» проверили и за
слушали на своем за
седании главного агро
нома В. Г. Тищенко 
по вопросу «О ходе 
внедрения рисовых се
вооборотов». С инфор- 

ВИНОВНЫЕ 
НАКАЗАНЫ

Группа народного контроля Кур- 
савской больницы рассмотрела на 
своем заседании вопрос о сохранности 
социалистической собственности. В 
ходе проверки вскрыты факты хи
щения и разбазаривания дров, угля 
и других материалов заместителем

овощами не наступил, 
отвечает нам заве

дующая торговым от
делом сельпо К. Бер
да. — Если мы ее сей
час откроем и будем 
торговать в ней только 
зеленью, то она себя 
не оправдает.

Можно привести еще 
один пример. В эти 
дни пучок редиски в 
селе Курсавка стоит 
50 копеек.

В чем дело?
. Ответа долго искать 

не надо. Работники 
торговли не хотят за
ниматься этим Так, 
Кочубеевское сельпо 
продало в этом году 
только 1128 килограм
мов зеленого лука, 543 
килограмма щавеля, 
238 килограммов ре
диса. Более того, не
смотря на то, что ово

щеводов совхозов и 
колхозов уже сейчас 
тревожит сбыт продук
ции, это сельпо умуд 
рилось закупить по ко
миссионным ценам у 
частников 1345 кило
граммов редиса.

Все «рекорды» поби
ли работники Кочубе
евского общепита.

Они смогли реализо
вать через .ресторан и 
столовые только 437 
килограммов зеленого 
лука, 134 килограмма 
щавеля, 323 килограм
ма редиса и... 48 ки
лограммов огурцов. 
Интересно было бы 
узнать, по сколько 
граммов приходится на 
каждого посетителя?

— Мы брать овощи 
непосредственно в кол
хозах, и' совхозах не 
можем, — говорит ди
ректор общепита Г. Т. 
Балацкая. — У нас 
чековой книжки нет. 
А в заготконторе не 
всегда они есть. На 
первомайский праздник 
мы смогли достать 
только 150 килограм
мов редиса.

— Мы не знаем, 
куда девать овощи, 
гниют они, — говорит 
директор заготконторы

В группах

ВАЖНЫЙ
мациямй также высту
пили управляющий 
вторым отделением 
Г. С. Кудинов, глав
ный гидротехник А. М.

главного ..врача по хозяйственной | 
части М П. Радченко и сантехником 
В. А. Коробко.

Народные контролеры предложили 
администрации взыскать с М. П. 
Радченко стоимость материалов, ис
пользованных не по назначению, а. 
сантехнику В. А. Коробко объявить 
строгий выговор и возместить нане-г 
сенный ущерб.

Е. ПРУЦКАЯ, 
член группы народного контроля.

ВИС П. К. Зеленько. 
— Чтобы не портились 
щавель и петрушка, 
приходится консерви
ровать. Хуже с луком 
и редисом.

— Так почему же 
не даете в магазины?

— Не берут.
— Отказы были? 
?!

— Ни один магазин го
рода Невинномысска 
не отказывал в приеме 
овощей, —- так нам 
заявили в торговом от
деле Невинномысского 
горисполкома.

Правда, был один 
случай, когда работни
ки торговых организа
ций Невинномысска 
отказали овощеводам 
колхоза имени Чапае
ва. Но тут вина не 
только их. Автомашина 
чапаевцев пришла ве
чером, когда рабочий 
день уже закончился.

А, ДОЛОГ путь 
овощей с поля до 
столов потребите

лей... А вот с поля 
совхоза «Правокубан
ский» до столовой, где 
обедают рабочие этого 
же хозяйства, он еще 
длиннее.’

...В тот день мы, так 
нигде не сумевшие от
ведать окрошки, реши
ли заехать сюда. 
«Здесь-то уж обязатель

но будет она, — рас
судили мы. — Овощи 
сами производят, тон
нами отправляют их 
потребителям. Так что 
для своей столовой не 
пожалеют».

— На первое у нас 
рассольник, — пред
лагает мило улыбаю
щаяся девушка.

— Нам бы окрош
ки...

— Не готовим... 
Овощей нет.

— Ну хотя бы са
латик...

— Нам только вче
ра впервые редиску 
завезли, да такую, что 
стыдно рабочим пред
лагать. Видимо, она до 
этого дня два на скла
де пролежала. Внутри 
пустой стала. Так что 
вы уж лучше рассоль
ника отведайте.

— Куда девать ово
щи? — с таким воп
росом обратился к нам 
секретарь партийной 
организации этого хо
зяйства И. И. Крюков, 
— Надо сбывать 15 
тонн лука, 11 тонн ре
диса, около трех тонн 
огурцов...

— Не волнуйся, 
успокаивает его дирек

ВОПРОС
Чудиков, агроном-се
меновод А. Ф Львов, 
директор И. М. Ива
ненко.

Группа народного 

тор совхоза В. И. Ква
шин. — Сейчас подъ
едут из Элисты, дос
тал наряды в Москву, 
Тульскую область... 
Есть и другие места.

— А почему не ве
зете в Невинномысск? 
Ведь ближе...

— Не берут, — в 
один голос отвечают 
оба.

— Разве вам отка
зывали?..

— Вроде бы нет... 
Таких случаев не бы
ло... Вот в прошлом 
году...

И Виктор Иванович 
Квашин достает из 
сейфа пачку прошло
годних актов.

— Специально бе
регу...

— Так и в вашей 
столовой овощей нет, 
— не унимаемся мы. 
— Там даже окрошки, 
салатов не из чего при
готовить.

— А кто будет есть 
такую окрошку, — от
вечает И. И. Крюков, 
— огурцы-то парни
ковые, дорогие. Вот 
пойдут грунтовые, тог
да и дадим.

Наконец, все же схо
димся на том, что ок
рошку для своих рабо
чих готовить можно. 
И не так уж дорога 
она будет.

— Вызову я заве
дующую столовой. По
говорю, почему она 
не требует, — говорит 
В. И. Квашин.

— Конечно, надо. 
Но только ли с ней?

— Просмотрели мы 
как-то свою столовую,— 
соглашается директор 
совхоза.

И не только свою 
столовую. Просмотрели 
и более обширные 
рынки сбыта в городе 
Невинномысске и во 
всем Кочубеевском 
районе. И помогли им 
в этом работники Ко
чубеевской заготкон
торы, торгующих орга
низаций, для которых 
сезон торговли овоща; 
ми еще не наступил.

— Вот пойдут огур
цы, капуста, помидо
ры, — так рассужда
ют, по крайней мере, 
в Кочубеевском сельпо, 
— ’начнут их брать по
купатели для засола, 
тогда мы развернемся. 
Будем тоннами выбра
сывать в магазины. А 
сейчас что... Мелочь...

В. НАЗАРЕНКО, 
председатель район
ного комитета на
родного контроля.

И. БЛИЗНЮК, 
государственный инс
пектор по закупкам 
и качеству сельхоз
продуктов государ
ственной инспекции.

Г. НАГАЕВ, 
сотрудник газеты.

контроля рекомендова
ла немедленно внед
рять 7 — 8-польный 
севооборот с насыще
нием риса до 52 — 57 
процентов.

Г. ГАВРИЛОВ, 
председатель группы 
народного контроля.

НАГРАЖДЕНЫ
За активную работу в 

органах народного конт
роля комитет народного 
контроля СССР наградил 
Почетным знаком пред
седателя группы народно
го контроля колхоза «Ро
дина» Г. Д. Компанйчен- 
ко. Почетной грамотой 
отмечен председатель 
группы народного контро
ля рисосовхоза «Восход» 
Г. Р. Гаврилов.

ПОКА 
КИВАЮТ 
друг 
НА ДРУГА

Весна в этом году бла
гоприятная. Проходят 
дожди, радуются хлеборо
бы тому, как дружно идут 
в -рост озимые, пропаш
ные культуры. Есть все 
предпосылки, что хлеба 
нынче будет много. В 
повседневных трудовых 
буднях и не заметишь, 
как придет уборочная 
страда. Для одних она бу
дет праздником, для дру
гих...

По срокам зерноток в 
пятой бригаде колхоза 
«Казьминский», пожалуй, 
самый старый строитель
ный объект. Высокие 
темпы работ наблюдались 
здесь лишь тогда, когда 
возводились стены, под
нималась крыша. Монтаж
ники, в свою очередь, спе
шили установить крупно
габаритное оборудование. 
Но что характерно, и те и 
другие не обращали вни
мания на мелочи. И вот 
результат. До пуска еще 
работы непочатый край, 
а подрядчики объезжают 
стороной Казьминку, зак
лючают договоры в дру
гих хозяйствах.

Недавно комиссия по
бывала на этом объекте. 
Присутствовавший здесь 
И. А. Гребенюк удивлялся, 
почему, мол, до сих пор 
не смонтированы транс
портеры верхней галереи, 
отказывают конуса, не ко 
всем участкам подведена 
электроэнергия. Строите
ли не сочли нужным за
вершить работы на пло
щадке тока, много изъя
нов оказалось на элева-
торе.

На зернотоке, что в 
колхозе «Полярная звез
да», разгорелся спор по I 
поводу бункера. В нем 
оказались несваренны- 
ми п.зы, не прикреплена 
крышка, не смонтирован 
пульт управления. Мон
тажники обвиняли строи
телей в том, что они не 
обеспечили фронт работ. 
Строители же, при слу
чае, всю вину валят на 
монтажников.

Кстати сказать, следы 
недоработок строителей 
здесь особо дают о себе 
знать. Взять хотя бы 
подъезд к бункеру раз
грузки зерна. На него еще 
ни разу не поднялась ав
томашина, а он уже рас
ползается в разные сто
роны. В зернохранилище 
не заасфальтирован пол, 
не оштукатурены стены. 
Издали зернохранилище 
зияет черными проемами, 
так как до сих пор не 
вставлены оконные рамы, 
дверные блоки.

Унылую картину напо
минает и механизирован
ный зерноток в колхозе 
имени Ленина. Здесь 
лишь поставлена коробка, 
а около нее высится ме
таллическая армада пог
рузочных и зерноочисти
тельных агрегатов. Про
шедшие бури намели в 
помещение земляные ва
лы. На этом объекте ра
боты непочатый край и 
для строителей и монтаж
ников. При таких темпах 
вряд ли будут пущены 
зернотока к уборке уро
жая. и особенно в колхо
зах имени Ленина и «По
лярная звезда»

Пока подрядчики кива
ют друг на друга, время 
идет. Урожай не будет 
ждать, когда строители 
развернутся в полную 
силу.

А. ИВАНОВ, 
инженер райсельхозуп- 

равления.
П. МУСАТОВ, 

наш корр.



ПО СЛОЖИВШЕЙСЯ традиции 5 
мая в редакцию газеты съеха
лись члены редакционных кол

легий стенных газет на очередной 
смотр-конкурс стенной печати. При
ехала также большая группа сель
ских корреспондентов, чтобы отме
тить свой праздник— День печати.

В залах редакции было выстав
лено более двадцати стенных газет, 
некоторые с сатирическими прило
жениями. Внимание собравшихся 
своим оформлением привлек стенд с 
газетой «За коммунизм» колхоза 
имени Октябрьской революции. Вот 
уже ряд лет она выходит регулярно, 
члены редакционной коллегии нако
пили немалый опыт показа социали
стического соревнования, пропаганды 
передового опыта.

Отличается она лаконичностью 
языка, умелым подбором материала. 
В ней регулярно публикуются фото
снимки лучших людей колхоза.

Газета «К изобилию» колхоза 
имени Балахонова была в числе сред
них, но именно о ней я хочу расска
зать подробнее потому, что недостат
ки, присущие ей, имеют место и в 
других стенных газетах.

За год выпущено только 8 номе
ров «К изобилию». Посвящались они, 
в основном, праздничным датам, по
этому не может быть речи о крити
ческих материалах. Для них просто 
не оставалось места. Публикуемые 
материалы, как правило, подготовлены 
специалистами колхоза, многие скуч
ны и более смахивают на отчеты.

Лишь один раз редколлегия нару
шила свою традицию, выпустив

внеочередной номер, посвященный 
проведению отчетов и выборов в бри
гадных партийных организациях. И, 
надо признать, этот номер оказался 
самым лучшим. В передовой статье 
секретарь парткома А. Лисиченок 
рассказал о положении дел в партий
ных организациях, поставил новые 
задачи. Другая статья посвящалась 
вопросам осенних полевых работ. 
Газета уделила место комсомольским 
вопросам, рассказала и о передови
ках производства.

К сожалению, нарушение традиции

выхода по красным датам осталось 
явлением исключительным и не пов
торилось. Редколлегия втиснула. свое 
детище в рамки раскрашенного пас
хального яйца. Может быть, именно 
поэтому в ней нет заметок рядовых 
колхозников, нет деловой критики, 
направленной на устранение имею
щихся недостатков

Обратила на себя внимание газета 
«Рисовод» — орган партийной, проф
союзной и комсомольской организа
ций рисосовхоза «Восход». Красной 
нитью через все ее номера проходит 
тема ударного труда в честь столе
тия со дня рождения В. И. Ленина. 
От многих других она отличается 
обилием фотоинформаций, в ней 
постоянно публикуют портреты пе
редовиков.

Рядом было выставлено сатириче
ское приложение «На крючок». Не 
сладко живется пьяницам и хапугам 
в совхозе.

В этом убедишься, глядя на гневные 
карикатуры «Крючка». Тем не ме
нее, стоит заметить, что тематика 
критических выступлений очень узка, 
она вовсе не касается производствен
ной сферы.

Не было среди нас такого челове
ка, кто. не обратил бы свое внима
ние на газету «Медик» Она при

влекала своим художественным ис
полнением, широкой тематикой пуб
ликаций. Короткая передовая статья 
майского номера была построена, 
на конкретном материале из жизни 
районной больницы. Другая статья 
посвящалась 25-летию Победы над 
фашистской Германией и рассказы
вала о медицинских работниках, 
участвовавших в Великой Отечест
венной войне. Должное внимание 
уделено предстоящим выборам в Вер
ховный Совет СССР. Каждая замет
ка написана кратко, но емко.

Той же изящностью отличается и 
номер, посвященный 100-летию со 
дня рождения В. И. Ленина.

По единодушному решению жюри 
смотра-конкурса стенной газете «Ме
дик» было присуждено первое место

среди газет учреждений, а райком 
КПСС и райисполком наградили ред
коллегию Почетной грамотой.

Лучшей среди заводских призна
на газета «Молот» завода автоспец- 
оборудования, второе место заняла 
газета «Бетонщик» завода ЖБИ.

Среди колхозных и совхозных га
зет лучшими признаны «За ком
мунизм» — колхоза имени Октябрь
ской революции, «Рисовод» — сов
хоза «Восход» и «За урожай» — кол
хоза имени Чапаева. Редакционные 
коллегии награждены грамотами 
РК КПСС и райисполкома.

Минувший конкурс показал, что 
за год большинство редакционных 
коллегий улучшило свою работу в 
подборе и обработке материалов стен- 
газет, возрос и художественный уро
вень оформления, расширилась тема
тика материалов. Но это .можно ска
зать лишь о тех, кто принял участие 
в конкурсе. Совсем не понятно,, по
чему не захотели поделиться, опытом 
работы члены редколлегий колхозов 
«Казьминский», «Полярная звезда», 
швейной фабрики и ряда других ор
ганизаций, не прибывших на кон 
курс. Поучительного для них было 
много и пренебрегать этой, по су
ществу единственной формой учебы, 
не резонно.

В заключение большой группе сель
коров были вручены ценные подарки, 
а Е. С. Кожевникова, В. А. Тарасен
ко К. Н. Веткалов награждены По
четными грамотами. Почетными гра
мотами РК КПСС и райисполкома 
награждена группа работников редак
ции и типографии.

Г. БАЛМАКОВ.НА ПОВЕСТКЕ ДНЯ- — КОРМА

К СЕЗОНУ
шелководства

Подготовка к выра
щиванию шелкопряда 
— дело хлопотное. Не
обходимо заблаговре
менно позаботиться о 
помещениях для выра
щивания гусениц, обо
рудовать их необходи
мым инвентарем» Их 
размеры должны быть 
три квадратных метра 
на один грамм гусениц»

Вторым важным фак
том в успешной рабо
те шелководов явля
ется норма нагрузки на 
звено. Хорошие резуль
таты могут быть там, 
где одно звено выращи
вает не более 100 грам
мов гусениц. Тогда у 
людей имеется больше 
времени для заготовки 
корма, ухода за шелко
прядом. В этом убеж
дает пример звеньевых 
колхоза имени Ок
тябрьской революции 
Александры Федоров
ны Камозиной и Лидии 
Ивановны Шумаевой- 
В прошлом году, рабо
тая при* такой нагруз
ке, они сдали на 1425 
рублей высококачест
венной продукции-

Работа шелководов 
кропотливая но

СДАН В ЭКСПЛУАТАЦИЮ

Один из лучших овцеводов колхо
за «Путь Ленина» старший чабан 
Д. С. Бородин. В канун 100-летнего 
юбилея В, И. Ленина он был удос
тоен высокой награды — медали «За 
доблестный труд».

НА 
ХОРОШИХ 
ВЫПАСАХ

Раздолье сейчас ота
рам в степи. Такого 
разнотравья не было не
сколько лет. Поправля
ются после зимовки ов
цы, а ягнята быстро 
растут. В нашей отаре, 
можно сказать, уже за

кончилось ягнение. По
лучено 950 ягнят, это 
более 110 от ста овце
маток.

Сейчас коллектив бри
гады и сакманщики за
ботливо ухаживают за 
молодняком, стараются

полностью сохранить его. 
Хорошо трудятся чабаны 
И. И. Довжанин, сак
манщицы Т. Стрижак и 
другие.

М. МАЛУШНИ 
старший чабан совхо
за «Водораздельный».

У нас в редакции

том, чтобы не дать возмож
ности появления на свет сор
ной траве.

Подспорьем к кормовому 
балансу будет кормовая 
свекла. Вместо 20 по плану 
ее посеяно 40 гектаров. Ме
ханизаторы делают все не
обходимое для получения 
высокого урожая. Всходы 
появились ровные и друж
ные. Сейчас полным ходом 
идет прополка и прорывка 
растений в рядках. Кроме 
свеклы, у нас посеяно также 
20 гектаров тыквы. Это в 
четыре раза больше, чем 
предусматривалось заданием. 
Должен сказать, что и эта 
культура не останется без 
внимания колхозников

Как видно, забот у полево
дов с каждым днем стано
вится все больше. На по
вестке дня не только уход 
за кукурузой. Главное сей
час — организованно прове
сти сенокос. В бригаде 140 

гектаров многолетних трав.

Высота стояния намного луч
ше, чем в прошлом году, но 
не везде одинакова. Подго
товлены к сенокосу три тач
ки, столько же сенокосилок, 
подборщик-копнитель, пресс- 
подборщиЕ!. Имеется в дос
татке металлических стел
лажей, вентиляторов для 
принудительной сушки.

Перед колхозниками по
ставлена задача — ни одного 
килограмма сена не заго
тавливать старыми метода
ми. Оно должно пройти 
через принудительную суш
ку и прессы. На этот счет 
у нас есть опыт прошлого 
года

Часть трав будет убрана 
для приготовления витамин
ной муки.

В ходе уборки определим, 
с каких площадей урожай 
пойдет под вентиляторы, для 
прессования и т. д.

В. КАЛУГИН, 
агроном бригады № 2 кол
хоза имени Чапаева.

сева механизаторы строго 
соблюдали весь комплекс 
агротехнических мероприя
тий.

С огоньком поработали 
на севе трактористы — се
ребряный призер пахарей 
РСФСР Иван Новик-Качан, 
Федор Назаренко, Иван Ша
банов. Вместо 13 по норме 
они засевали в день до 25 
гектаров кукурузы.

Прошли дожди. Там, где 
раньше сеяли, уже обозна
чились ровные квадраты. В 
ближайшие дни начнем бо
ронование по всходам. Запас 
влаги в почве способствует 
быстрому росту сорняков. У 
нас в полной готовности 
культиваторы для междуряд
ной обработки плантаций. 
Проводить ее будем в двух 
направлениях с таким расче-

Нынешняя весна особен
ная Во всем чувствуется 
небывалый трудовой энту
зиазм. И движущей силой 
к этому явилось соревнова
ние в честь 100-летия В. И- 
Ленина.

В сжатые сроки мы под
кормили озимые, посеяли 
ранние яровые- Предметом 
постоянной заботы наших 
колхозников является кормо
вая база. А ведущее место в 
этом занимает кукуруза. По 
ее возделыванию создано 
механизированное звено во 
главе с Василием Федоро
вичем Орловцевым.

Участки под кукурузу 
обильно заправили органи
ческими удобрениями. Ме
ханизаторов заблаговременно 
обучили методам квадратно- 
гнездового сева. Во время

Точно в срок сдали в эксплуатацию птичник на 5 тысяч 
голов в колхозе имени Балахонова строители Кочубеевской 
ПМК «Межколхозстроя»- Это одно из комплекса зданий, 
строящегося в хозяйстве птицегородка- Все процессы по уходу 
за птицей механизированы. В новое помещение уже вселились 
пернатые новоселы. _1 В- КОРОСТЫЛЕВ,

инженер межколхозного ОКСа-

интересная, высоко
оплачиваемая. За пос
леднее время улучше
ны породы тутового 
шелкопряда, которые 
дают тонкую длинную 
нить. Учитывая это, с 
нынешнего года значи
тельно повышены при
емочные цены на шел
ковичные коконьк Каж
дый килограмм коко
нов, в зависимости от их 
качества, будет* стоить 
от 4 рублей 55 копеек 
до 6 рублей 63 копеек. 
Это на 30 процентов 
выше ранее действую
щей расценки.

Поэтому у хозяйств, 
колхозников, занимаю
щихся шелководством, 
возросла материальная 
заинтересова н н о с т ь. 
Скоро школьники пой
дут на летние канику
лы- Необходимо и ре
бят привлечь к выра
щиванию шелкопряда- 
Шелк —- ценнейшее 
сырье для промышлен
ности, и его производ
ство должно получить 
в нашем районе ши
рокий размах.

П. БЫКОВЕЦ, 
директор коконосу’ 
шилки*

Хорошо помогают жи
вотноводам колхоза име
ни М Горького учащиеся 
Султанской средней шко
лы. Ежегодно они участ
вуют в уходе за сакманом t

На снимке: комсомолки 
В. Сердюкова и Т. Остро 
ухова со своими питом
цами.

Фото П. Брязгуна.



12 МАЯ.
16-00 — Программа передач. 16-05 — Природа 

родного края. 16-25 — Киножурнал. 16-35 — 
За страницами учебника. «Поэзия в бою» 17-15 — 
«Гамлет». Телевизионный фильм-балет. 18 00 — 
Курортные вести. 18-15 — Наши гости. 18-30 — 
Ленинский университет миллионов. «Актуальные 
проблемы научного коммунизма». «Международ
ное значение ленинизма». 19-00 — Ученые сове
туют. Внекорневая подкормка озимых. 19-20 — 
Художественный фильм «Щит и меч». 4-я серия. 
20-45 — «Время». Информационная программа. 
21-30 — Кинопанорама. 23-00 — На велогонке 
мира, Спортивный дневник. 23-15 — Новости. 
Программа передач.

13 МАЯ.
17 00 — Программа передач. 17-05 — Новости. 

17-15 — «Мне такой нравится земля» Литера
турно-музыкальная композиция. 18-00 — Ком
сомольский прожектор. 18-20 — Мультиплика
ционный фильм. 18-30 — Навстречу выборам. 
Наш избирательный округ 19-00 — 
Художественный фильм «Опрометчи
вый брак». 20-15 — Ставропольские новости. 
20-30—«Время». Информационная программа. 21-15 
— Спектакль Кабардино-Балкарского русского дра
матического^ театра «Голосеевский лес» 23-15 — 
«Весна идет, весне дорогу». Музыкальная прог
рамма. 23-45 —• Новости. Программа передач.

14 МАЯ.
16-00 — Программа передач. 16-05 — «Радуга». 

Для юных туристов. 16-45 — Киножурнал. 17-05 
— Новости. 17-15— Мультипликационные филь
мы для детей: «Приключения Гупа и Гопа», «Жу~ 
жу-жу», «Ну и Рыжик!». 18-00 — Решения де
кабрьского Пленума ЦК КПСС в жизнь. Резервы: 
какие они? 18-30 — Ленинский университет мил
лионов. Политэкономия социализма «От труда 
социалистического — к труду коммунистическому». 
19-00 — Телевизионный фильм «Верю в тебя». 
20-15 — «Время». Информационная программа. 
20-45 — Строится животноводческий комплекс. 
21-25 — Короткометражный фильм «В трудную 
минуту». 21-35 — Ставропольские новости. 21-45 
— «На страже мира». Передача, посвященная 
15-летию Варшавского Договора. 22-45 — Кон
церт из произведений А. Хачатуряна. 23-45 — 
На велогонке мира. Спортивный дневник. 00-00 — 
Новости Программа передач.

15 МАЯ.
16-00 — Программа передач. 16-05 — «А се

годня вот что: почтальон и почта». 16-20 — Ки
ножурнал. 16-35 — Журнал «Дон» рассказывает. 
17-05 — Новости. 17-15 — Короткометражный 
фильм. 17-30 — Телевизионная газета. 18-00 — 
Новости. 18-05 — Мультипанорама. 19-00 — 
Открытйе дней культуры Чехословацкой Респуб
лики в СССР. 22-00 — В. Поляков «До востребо
вания». Телеспектакль. 23-15 — На велогонке 
мира. Спортивный дневник. 23-30 — Новости. 
Программа передач.

16 МАЯ.
9-00 — Гимнастика для всех. 9-30 — Новости. 

9-45 —- «Здоровье». 10-15 —- Концерт. 10-45 — 
«Марийский край». Программа Йошкар-Олинской 
студии телевидения. 12-00 — «Объектив». Теле
визионный клуб кинолюбителей. 12-45 — В эфире 
— «Молодость». У нас в гостях строители Ленин
ского мемориального комплекса в Ульяновске. 
13-30 -— «Берег принцессы Люськи». Телевизион
ный художественный фильм 14-30 — Произведе
ния классиков в кино. 15-15 — Новости. 15-20 — 
Киноконцерт. 16-00 — Экран молодежи. Навстречу 
съезду комсомола. Наследники коммунаров. 16-50 
— Киножурнал, 17-U0 — Театр юного зрителя. 
В. Ардаматский «Я—11-17», Телеспектакль, часть 
3-я. ld-00 — Новости, 18 05 — Летопись полувека. 
Телевизионный многосерийный документальный 
фильм, «Год 1935-й». 19-00 — «Назовите ураган 
Марией». Телевизионный художественный фильм. 
20-15 — Мир социализма. 20*45 — «КВН-70». 
22-45 — Чемпионат мира по баскетболу (в записи), 
00-15 — Новости. Программа передач.

17 МАЯ.
9-00 — Программа передач, 9-05 — На зарядку, 

становись! 9-15 — Новости. 9-30 —- «Будильник». 
10-00 — Музыкальный киоск. 10-30 — Для юно
шества, «Путь в науку». «Где флогистон?». Отве
ты на вопросы химической олимпиады. 11-30 — 
Художественный фильм для детей. «Дай лапу, 
друг!». 12-40 — Мультипликационный фильм. 
13-00 — Научная карта страны. «Наука Грузии». 
13-30 — А, Лийвес «Хозяйка Мюрьги». Телеспек
такль. 15-00 — Для воинов Советской Армии и 
Флота. «Торжественно клянусь!». 15-30 — «Сок
ровища Ленинграда», «Встречи с Русским музеем». 
16-00 — Художественный фильм «Виринея»’ 
Детям до 16 лет смотреть не рекомендуется. 
17-40—- Короткометражный фильм. 18-00 — Но
вости. 18-05 — Клуб кинопутешественников. 
19-00 — Д Килти «Милый лжец». Спектакль 
МХАТ имени М. Горького. 21-25 — Новости. 
21-30 — «Семь дней», 22-10 — Концерт. 23-30 — 
Чемпионат мира по баскетболу. 00 10 — Новости.

СТЕНА РАВНОДУШИЯ
«Здравствуй, редакция! 

Просим тебя помочь нам». 
Таким традиционным стилем 
начали свое письмо в редак
цию жители поселка Сотни- 
ковского Валко, Гонтарь, 
Усачева, Быкова, Шуст, Ма
лярова и другие, чьи подпи
си едва уместились на тет
радном листе бумаги Крат
ко и четко они излагают 
суть своей просьбы. «В 
прошлом году наш клуб на
ходился в плохом состоянии. 
Киномеханики говорили, что 
демонстрировать фильмы в 
нем нельзя: электропроводка 
плохая — может возникнуть 
пожар, а запасные двери не 
отремонтированы.

Сейчас клуб прекрасно 
отремонтирован, работают 
кружки художественной са
модеятельности, проводятся 
вечера, налаживается спор
тивная работа. Но кино
фильмы мы так и не видим. 
Даже рабочком совхоза «Не
винномысский» не может на
ладить работу киномехани
ков. Мы просим, чтобы хотя 
2 раза в неделю у нас было 
кино».

Редакция рассудила так: 
не может рабочком, сможет 
районный комитет профсою
за работников сельского хо
зяйства и заготовок и прями
ком направила письмо к 
председателю райкома Н. И, 
Галушко. Но время идет, а 
ответа нет. В чем же дело?

И когда в райкоме союза 
настойчиво раздался теле
фонный звонок, там зашеве
лились. «Сейчас пишем от
вет», — заявили работники.

Действительно, в тот же 
день редакция получила бю
рократический опус теле
графного стиля следующего 
содержания: «В ответ на жа
лобу жителей поселка Сотни- 
ковского от 20 апреля 1970 
года отвечаю, что в связи с 
отсутствием киномехаников 
и киноаппаратуры в поселке 
Сотниковском кинопоказ 
прекращен. Как только будет 
принят работник киноуста
новки, а также при получе
нии киноаппаратуры с базы 
«Райсельхозобъедин е н и я», 
кинопоказ будет обеспечи
ваться согласно графику ра
боты киноустановок.

Реммастер по кино Н. Ха
чатуров».

Такое же письмо получат 
и в поселке Сотниковском. 
Вот где будут ему рады! 
Сколько полезных мыслей 
почерпнут из него кинолю- 
бы!

Во-первых, теперь они бу
дут иметь документ о том, 
что кинопоказ прекращен, и 
перестанут в этом сомневать
ся. Во-вторых, им станет 
ясно, что без киномеханика 
кино не бывает. И, в-треть
их, что фильмы демонстри
руют с помощью киноустано
вок, а оные получают с базы 
« Райсе льхозобъе динения ».

Вечера будут заняты изу
чением бюрократического 
самородка, и никто не заме
тит, что на главный вопрос: 
когда будут демонстриро
ваться фильмы в поселке, 
райком профсоюза работни
ков сельского хозяйства и 
заготовок так и не ответил.

Г. ЛИСТОПАД.

Штурм автобусной 
подножки

Любой житель села Кочубеевского 
знает, что значит проехать утром на ра
боту в автобусе. Идешь к остановке и с 
тревогой думаешь о том, как закре
питься на подножке, крепко ухватив
шись за воротник или пояс соседа.

Тут уж не будешь жаловаться на то, 
что и тебе и твоему соседу стоять не
удобно, что на пальто не досчитаешься 
половины пуговиц, потому что знаешь 
— впереди ждут более серьезные испы
тания.

Они начинаются после отхода ав
тобуса от остановки. Сначала всех 
подбрасывает резко вверх, при этом, 
кто выше ростом, рискует головой. 
Потом пассажиров кидает то влево, то 
вправо так, что трудно принять верти
кальное положение. То и дело слышатся 
«охи» и «ахи», подкрепляемые вполне 
уместными, но далеко не лестными от
зывами в адрес руководителей дорожно
строительного участка, коммунхоза и 
тех предприятий, которые должны ре-' 
монтировать подъезды к остановкам.

Но и это еще не все. Самое главное 
переезд через железнодорожный 

путь. За необыкновенное чудо счи 
таешь, когда проскочишь его без за
держки. Но чудо случается редко. 
Больше бывает так: водитель перед пе
реездом открывает двери, чтобы пас
сажирам легче дышалось, а они, чтобы 
успокоить нервы, начинают считать 
вагоны проходящих составов.

Но в том, что с утра в автобусе пор- 
тится настроение, во многом виноваты и 
сами пассажиры. Иные из них, несмотря 
на то, что проезд в грязной одежде зап
рещен, вместе со всеми активно участ
вуют в штурме подножек. А после, за
частую, являешься свидетелем таких 
бесед:

— Иван Иванович! Ваше новое 
пальто в мазут испачкано.

— Не удивляйтесь, Мария Андреев 
на! Ваш костюм тоже в химчистку от
давать надо.

Добралась я, наконец, до своего 
предприятия. Подруги мне говорят: 
«Доброе утро», а я молчу Какое оно 
доброе? Из рук все валится. А в голове 
одна настойчивая мысль: «Как я после 
работы домой доберусь, хватит ли сил 
для нового штурма подножки?».

Л, ПЕТУНИНА, 
экономист.

Кочубеевский завод 
ЖБИ принимает на 
курсы мужчин и жен 
щин, достигших 18-лет- 
него возраста, по обуче
нию профессиям арма
турщика и электро
сварщика.

Начало занятий по 
по укомплектованию 
групп.

3—1

Кочубеевская музыкальная школа 
объявляет набор учащихся на 1970— 
71 год на следующие отделения: 
скрипка, труба, кларнет, фортепиано, 
баян, аккордеон. Срок обучения по 
классу скрипки и фортепиано 7 лет. 
По остальным специальностям 5 лет.

В школу принимаются дети, обла
дающие музыкальными данными, по 
классу скрипки и фортепиано с 7

Редактор Б. МАКРУШИН.

лет, по остальным специальностям с 
9 лет. Школа имеет вечернее отделе
ние и филиал в с. Казьминском. 
Прием документов до 1 июня. Кон
сультация с 1 по 5 июня. С 5 июня 
вступительные экзамены,

3—3

Майкопское районное управление газопро
вода доводит до сведения организаций, пред
приятий, что во избежание нарушения границ 
охранной зоны и предупреждения несчастных 
случаев и пожаров, проектирование и строи
тельство объектов в близи газопроводов, газо
распределительных, компрессорных станций 
на территории газовых промыслов должно 
быть согласовано с Майкопским райуправле- 
нием газопровода.

Руководителям организаций, предприятий,

колхозов и совхозов и других землепользо
вателей во избежание тяжелых последствий 
при порывах газопроводов, не допускать в ох
ранной зоне газовых объектов: скопления 
людей, скота, складирования сена и соломы 
и стоянок сельскохозяйственной техники. Про
изводить земельные работы в зоне прохож
дения газопроводов необходимо только с ве
дома Майкопского районного управления газо
провода.

Адрес: г. Майкоп, аб/5. 3—2

8-й ДИСТАНЦИИ ПУТИ СТ. БОГО
СЛОВСКАЯ

требуются на постоянную работу 
монтеры пути, мужчины и женщины 
в возрасте не моложе 18 лет.

За справками обращаться в кон
тору дородного мастера станции Бо
гословская.

10—10

ГРАЖДАНЕ!
Оберегайте от механических повреждений 

проложенные в селе Кочубеевском подземные 
электрические кабели связи.

Не производите сами и не допускайте ни
каких разрытий на строительных площадках 
и улицах села без ведома и разрешения ка
бельного участка № 2 Министерства связи 
СССР.

Помните, что самовольное разрытие может 
привести к аварии электрического кабеля и 
к несчастным случаям.

Согласно правилам «Об охране линий свя
зи», любые земляные работы и раскопки мо

гут производиться организациями и отдель
ными лицами только по получению письмен
ного разрешения кабельного участка № 2, 
помещающегося по ул. Менделеева, 69 в го
роде Невинномысске, телефон 2-18-68.

Руководители предприятий, строек, управ
ляющие домами, а также граждане села Ко
чубеевского ^обязаны строго соблюдать прави
ла охраны подземных электрических кабелей 
связи, ни в коем случае не допускать их пов
реждений.

Кабельный участок района кабельной и 
радиорелейной магистрали № 2.

3—2

К сведению населения района.
Колхоз имени Ленина приступает 

к обработке посевов сахарной свек
лы, конопли и лесополос сильно дей
ствующими ядохимикатами против 
вредителей сельхозкультур. Пастьба 
скота, кошение травы, размещение 
ульев на территории хозяйства кате
горически запрещается.

4—3

Заводу ЖБИ на постоянную рабо
ту требуются: электросварщики, ар
матурщики, бетонщики, слесари по 
ремонту оборудования, пилорамщи- 
ки, столяры-станочники, пилоточ, 
разнорабочие, автокрановщик, элект
рики.

Обращаться в отдел кадров завода 
ЖБИ.

5—3

В колхозе «Полярная звезда» все 
пруды и водоемы зарыблены. Ловля 
рыбы всеми видами снастей запре
щена. Правление.

Хлебокомбинату Кочубеевского 
райпотребсоюза требуются: на посто
янную работу ученики и рабочие по 
выпечке хлеба, в цех безалкогольных 
напитков — сезонные рабочие и 
компрессорщик.

3—1

НАШ АДРЕС: с. Кочубеевское, Ставропольского края, улица Октябрьской революции, № 47. Телефоны: редактора — 3-09, зам. редактора — 0-38, 
отдела сельского хозяйства — 4=09, ответ* секретаря и корректора — 3-79, отдела писем “== 2-44, бухгал терпи — 4-86, типографии — 5-49.

Телевидение


